
令和２年 第４回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

五和会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 遺跡の出土品、資料等の展示 

施設の構想について 

 

 

 

 

 

（１）クラウドファンディングを活用した博物館を併設してはどうか 

   本市には、歴史や美術、考古、民俗に関する資料等や貴重な出土品の展示と大量

のデータを保存管理できる施設が必要であると思っています。 

そこで世界遺産登録を目前のこの機会に遺跡ガイダンス施設を併設させた「つ

がる市博物館」を建設してはどうかと考えております。 

   また、最近クラウドファンディングを活用した様々な事例を聞くことがありま

す。 

   そこで、クラウドファンディングを活用している自治体はどのくらいあるか、

そして体育館建設中で厳しい財政状況ではございますが、一部の資金を全国の考

古学ファンに協力を仰ぐインターネットで資金を募るクラウドファンディングを

活用しながら建設してはどうかと考えておりますが、市の構想をお伺いします。 

 

 

２ 車いすや歩行困難な高齢者

「らくらく遺跡巡り」について 

 

（１）世界遺産登録後、全国から押し寄せる観光客の対応について 

   観光客の中には、車いすの方、高齢者で歩行困難な方などもおられます。 

   そこで、現地まで行かなくても遺跡の見学ができるように、既存の屋内施設等

を利用してドローンを駆使したＶＲ観光を導入してはどうかと考えております

が、市のお考えをお示しください。 
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第２席 

 

６ 

 

五和会 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ 農産物直売所について 

 

（１）市内三か所の産直について 

  ① 各施設の来場者数と売上金額について 

   ・平成 29年度から令和元年度分 

   ・令和２年度の現在の状況 

  ② 今後、更に来場者並びに売上げを伸ばす方策は考えているか 

 

 

第３席 

 

１６ 

 

五和会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

 

１ 福島市長の政治姿勢について 

 

（１）これまでの市長としての総括は 

 

 

２ 新型コロナウイルス感染症 

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（次ページに続く） 

 

（１）つがる市の新型コロナウイルス感染症対策について 

  ① これまでの対策と使った総予算はどのくらいか 

  ② 効果は 

（２）１２月初旬での感染状況について 

  ① つがる市の状況は 

  ② 長期化の恐れは 

（３）今後の対策について 

  ① 地元経済対策は 

  ② 教育、民生、福祉分野での対策は 

  ③ 感染予防対策は 
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第３席 

 

 

１６ 

 

 

五和会 

伊藤 良二 

 

（前ページからの続き） 

 

３ つがる市の財政について 

 

 

 

 

（１）令和３年度一般会計予算編成の基本方針は 

 

 

 

第４席 

 

２ 

 

絆心会 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

１ 本市における「まちづくり」 

について 

 

 

（１）本市において「まちづくり」の構想はあるのか 

（２）「まちづくり」にはテーマとストーリー性が必要となるが、縄文遺跡の世界遺産

登録と関連させて行う考えはあるのか 

 

 

２ 農業者年金について 

 

 

（１）農業者年金の仕組みについて 

（２）本市の農業就業者数に占める 

  ① 加入率はどの程度か 

  ② 受給率はどの程度か 
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第５席 

 

３ 

 

五和会 

田中 透 

（一問一答） 

 

１ 新型コロナウイルス感染症に

係る経済対策について 

 

 

 

（１）今後の対策について 

  ① 今後の国の対策を把握している範囲でお知らせください 

  ② 今年度中止となった事業等で、不要となった予算額と、その内、市の持ち出し

分はいくらか 

  ③ 今後の市としての予定はあるのか 

 

 

２ 国スポに向けての取り組みに

ついて 

 

（１）今後の取り組みについて 

  ① 選手強化について 

  ② 地域経済の活性化について 

 

 


